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RECTIFICATIONS ET MODIFICATIONS DES LISTES
LISTE XXXIX – MALAISIE
La communication ci‑après, datée du 24 novembre 2016, est distribuée à la demande de la délégation de la Malaisie.
_______________
Conformément aux Procédures de modification et de rectification des Listes de concessions tarifaires énoncées dans la Décision du 26 mars 1980 (IBDD, S27/26), la Malaisie notifie par la présente les projets de rectifications techniques concernant la Liste XXXIX mentionnés dans les pièces jointes.

Après que la transposition de la Liste XXXIX – Malaisie dans le SH2002 a été certifiée dans le document WT/Let/793, la Malaisie a relevé quelques erreurs et incohérences antérieures consécutives à l'introduction du SH96 dans sa liste, qui avait été certifiée dans le document WT/Let/498.
Afin de corriger ces erreurs, la Malaisie a élaboré, avec l'aide du Secrétariat de l'OMC, la présente rectification destinée à:

i)
introduire 293 sous‑positions et lignes tarifaires correspondantes affectées par les modifications liées au SH96 et qui avaient été omises par inadvertance lors de la transposition, laquelle avait été certifiée dans le document WT/Let/498; et
ii)
corriger le droit consolidé pour sept lignes tarifaires afin de refléter les niveaux enregistrés dans la Liste de la Malaisie issue du Cycle d'Uruguay.
Des notes explicatives détaillées figurent dans la pièce jointe 1. Le projet proposant les rectifications figure dans la pièce jointe 2.
Les corrections sont de nature technique et n'affectent pas la portée des concessions faites par la Malaisie au cours du Cycle d'Uruguay. La Malaisie présentera dans un avenir proche une deuxième série de rectification qui incluront, entre autres, des modifications touchant les lignes tarifaires déjà certifiées dans le document WT/Let/793 lors de l'introduction du SH2002.
_______________
Si aucune objection n'est notifiée au Secrétariat dans un délai de trois mois à compter de la date du présent document, les rectifications et modifications apportées à la Liste XXXIX – Malaisie seront considérées comme approuvées et seront formellement certifiées.
ATTACHMENT 1 – EXPLANATORY NOTE 

In the course of verifying the Harmonized System 2002 (HS2002) transposition file that was prepared by the Secretariat, Malaysia noted some errors and inconsistencies that resulted from the introduction of HS1996 in its schedule, which were certified in document WT/Let/498.  After having received assistance from the WTO Secretariat, Malaysia proposes to rectify the relevant discrepancies as follows:
(i)
Tariff lines affected by the HS96 changes that have inadvertently been omitted in Malaysia's transposition, which was certified in  document  WT/Let/498
293 subheadings affected by the HS96 changes were inadvertently omitted in Malaysia's transposition, which was certified in document WT/Let/498.  As a result, the missing 293 subheadings and corresponding 432 tariff lines should be added.  These missing tariff lines are presented in Attachment 2, which consists of two sections: one for agricultural products, the other for non-agricultural products.
(ii)
Correcting the bound duty for 7 tariff lines in accordance with Malaysia's UR schedule
As a result of changes that resulted from the introduction of HS1996, the bound duties of 7 tariff lines were not correctly reflected in Malaysia's HS96 transposition, which was certified in WT/Let/498.  The following correction is required to reflect the original bound duty as listed in Malaysia's UR schedule:
	WT/Let/498
	
	Proposed Rectification

	Existing HS96 code
	Existing Product Description
	Existing Final
Bound Rate
	
	Proposed HS96 code
	Proposed Product Description
	Proposed Final

Bound Rate

	040520000
	- Dairy spreads
	5
	
	040520000
	- Dairy spreads
	2

	040590100
	--- Ghee
	5
	
	040590100
	--- Ghee
	20 sen/kg

	190420900


	--Prepared foods obtained  from unroasted cereal  flakes, containing > 6%  by weight of cocoa
	15
	
	190420900


	--Prepared foods obtained  from unroasted cereal  flakes, containing > 6%  by weight of cocoa
	20

	630510100


	Of jute
	30
	
	630510100
	Of jute
	10

	790700290
	- Other
	30
	
	790700290
	- Other
	20

	846911000


	-- Word processing machines
	20
	
	846911000
	-- Word processing machines


	0

	846920000
	- Other typewriters, electric
	30
	
	846920000
	- Other typewriters, electric
	20


*Bold represents the revision
_______________
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